

Rosita: Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai Borong Hasil Tani di Pasar Yokatapa

Jurnalists Agung - PAPUA.RILISNASIONAL.COM

Jan 16, 2025 - 09:33



INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai kembali melaksanakan kegiatan "Rosita" atau Borong Hasil Tani di **Pasar Yokatapa**, Rabu (15/1). Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian terhadap para **Mama Papua**, petani, dan pedagang lokal yang menjadi tulang punggung perekonomian keluarga.

Dipimpin oleh **Letda Inf Jordan Ryco**, para prajurit Satgas membeli berbagai

hasil bumi seperti ubi, sayuran, buah-buahan, dan bahan pangan lainnya. Tidak hanya untuk kebutuhan pos, hasil tani ini juga digunakan untuk mendukung kegiatan sosial, seperti **acara makan bersama masyarakat** yang sering dilakukan oleh Satgas.

Image not found or type unknown



Dukungan untuk Mama Papua

Dalam kesempatan tersebut, **Letda Inf Jordan Ryco** menyampaikan tujuan dari kegiatan ini.

“Kegiatan **Rosita** adalah bentuk perhatian kami kepada para Mama Papua yang bekerja keras bertani dan berjualan. Kami ingin memastikan hasil jerih payah mereka mendapatkan nilai jual yang baik, sekaligus mempererat hubungan antara Satgas dan masyarakat,” ungkapnya.

Mendekatkan TNI dan Masyarakat

Selain berbelanja, momen ini juga dimanfaatkan untuk berdialog langsung dengan masyarakat. Para prajurit mendengarkan keluhan, masukan, serta memberikan semangat kepada pedagang agar tetap giat dan optimis. Kehadiran Satgas Yonif 509 di pasar bukan hanya menjadi simbol keamanan, tetapi juga kehangatan dan solidaritas.

Image not found or type unknown



Rasa Syukur dari Para Pedagang

Sejumlah pedagang di Pasar Yokatapa menyampaikan rasa syukur atas kehadiran prajurit TNI. Salah satu pedagang, **Mama Agnes**, mengungkapkan, “Kami sangat senang dengan kegiatan ini. Terima kasih karena bapak-bapak TNI sudah membantu membeli hasil tani kami. Tuhan memberkati.”

Membangun Harmoni di Intan Jaya

Kegiatan "Rosita" ini merupakan bagian dari upaya **Satgas Yonif 509 Kostrad** dalam mendorong kesejahteraan masyarakat Papua, khususnya di wilayah Intan Jaya. Dengan pendekatan humanis seperti ini, TNI berharap dapat menciptakan kedamaian, keamanan, dan harapan baru bagi masyarakat setempat.

Kontributor: Lettu Purba